

豊平区から発信！ 文化芸術をもっと身近に

11月は文化芸術月間です。市内で音楽や演劇などさまざまなイベントを行う「さっぽろアートステージ2008」が開催されるなど、札幌のまちが芸術に染まります。皆さんは区内に芸術に関する学校や施設があることを知っていますか？今月号では、豊平区発の文化芸術を紹介します。また、展示会やサークル活動などを通して、芸術に触れてみましょう。

* 「さっぽろアートステージ2008」についての問い合わせ ☎281-7117



平 岸高等学校デザインアートコース

概要 outline

デザインアートコースは、平成17年に普通科専門コースとして設置され、今年3月に第1期生が卒業しました。普通教科のほか、絵画彫刻やデザイン、美術概論などの専門科目が設けられ、アーティストや専門家などによる講義や実習を行っています。生徒の作品は、さまざまな場面で活用・表彰されています。



真剣なまなざしで先生から指導を受けます

授業 lesson

専門科目は実習が中心です。先生が教室を回り、質問に答えながら進められる授業の中で、生徒たちは美術の基本的なスキルや創造力を磨きます。左の写真は、エッチングという銅版画を作っている授業の様子です。

作品 work

校内に展示されている作品の一部



動物の絵が描かれたエコバッグ

数多くの生徒の作品が校内に飾られています。今年7月には、円山動物園と連携してエコバッグをデザインし、動物園で展示・販売しました。動物園で学んだことをデザインなどの活動を通して情報発信しています。



3年生 星川 葵 さん
作品名「かえる」



3年生 佐々木 志乃 さん
作品名「さむい日」

今年9月には、デザイン表現の技術だけでなく、課題に対する解決策や、新たなアイデアの発想力を競う全国高等学校デザイン選手権大会に出場。チームワークを含めた“デザイン力”が評価され、見事決勝大会に進出しました！

作品名：組み合わせキューブ

子ども向け連想ゲームのおもちゃ。すべての面に絵が描かれたキューブを、2つ取り出して転がす。出た2つの面の絵を組み合わせると連想できるものを、他のキューブの面から探し出す。



すべての面に違う絵が描かれている

全国高等学校デザイン選手権 決勝大会に出場！



2年生 福筒 莉奈 さん

2年生 水嶋 礼美 さん

2年生 福筒 結花 さん

卒業制作展のお知らせ

12月9日(火)～14日(日)の日程で、第2期生による卒業制作展が開催されます。入場無料。

会場 コンチネンタルギャラリー 住所 中央区南1条西11丁目1

問い合わせ 平岸高等学校 ☎812-2010 FAX812-2049